

Pour défendre la baudruche Orthographe **des agents doubles qui ne sont pas de trop !**

par Ortograf-fr (Louis Rougnon Glasson)

La "forteresse Orthographe" est très bien gardée pour les raisons suivantes:

- a) certains intellectuels se trouvent une immense **supériorité** dans le fait qu'ils sont capables d'écrire ce qui ne se prononce pas
- b) les partisans de l'**exploitation intellectuelle** tiennent à se préserver un fabuleux marché de marchands de béquilles de l'échec scolaire,
- c) ceux qui tirent les ficelles de notre destinée trouvent dans l'orthographe le moyen idéal pour écarter les français des savoirs fonctionnels, qui, eux **et eux seuls**, sont synonymes de pouvoir.

Combinée à une désinformation soigneusement dosée, l'orthographe française est un des deux principaux piliers de l'**obscurantisme** contemporain.

Pour leur mission honteuse, les défenseurs de l'orthographe bénéficient naturellement de toutes les complicités des **gens d'appareils** placés la tête des fédérations de parents d'élèves, des syndicats d'enseignants, des grands médias, et des états-majors politiques.

Les gourous de l'orthographe se gardent bien de s'impliquer personnellement pour justifier leur pseudo-science. Ils savent très bien qu'elle est en elle-même indéfendable, et ils réservent cette tâche à une armée de perroquets placés sous leurs ordres.

Mais, étant donné l'importance des enjeux, ils n'ont pas droit à l'échec. C'est pourquoi ils ont alors adopté la méthode la plus efficace qui soit: celle de l'agent double, ou du cheval de Troie.

*De grands spécialistes de l'orthographe se présentent comme de **chauds partisans de quelque réforme**, ce qui naturellement séduit un large public. Une fois que leurs adeptes sont sur le bateau de leur réforme, il ne leur reste plus qu'à couler le bateau.*

Premier exemple: mouvement ortograf.net / renouvo avec "l'ortograf alternatif"

Fin 2009, un premier cheval de Troie n'est autre que le mouvement Ortograf.net de Mario Périard.

L'inventaire des sons qu'ils prend en compte pour son orthographe phonétique est à la limite de la débilité. Quant à sa manière de militer, elle consiste à faire aboyer les roquets en disant: "elle est belle,

ma réforme!".

Cette stratégie est donc bien adaptée pour emmener à coup sûr les militants potentiels au casse-pipe.

2ème exemple: les propositions velléitaires réformistes d'André Chervel

Un autre cheval de Troie est dans le livre d'André Chervel paru fin 2008, intitulé: "L'orthographe en crise à l'école. Et si l'histoire montrait le chemin ?".

Une relativisation toute gentille de l'orthographe y est associée aux propositions les plus loufoques. Le problème de l'orthographe grammaticale, qui représente un énorme handicap supplémentaire du français par rapport à l'anglais, y est escamoté.

En parfait connaisseur du dossier, André Chervel peut donc être sûr que les idées caressées dans son livre n'aboutiront jamais à rien.

En 1986, ce même André Chervel avait déjà trouvé une astuce géniale pour effrayer le public. Il jouait les va-t-en-guerre jusqu'au-boutistes, en affirmant qu'il ne fallait pas réformer l'orthographe, mais la supprimer !!!

"La démocratisation de l'enseignement ne passe pas par la réforme de l'orthographe, elle passe par la **suppression** de l'orthographe".

Cette phrase effrayante a été reprise avec succès par un certain François Sébastianoff, spécialiste de l'orthographe, pour couler l'association Ortograf-ADEC dont il était vice-président.

... Comme par hasard, il se trouve que la politique actuellement suivie par le mouvement Ortograf.net de Mario Périard est identique à celle qui a jadis permis à Sébastianoff de couler son association...

En conclusion, vous pouvez être certains que les esbroufes de ces réformateurs n'aboutiront jamais à rien.

Il n'y a pas trente-six bonnes façons de réformer l'orthographe. La réforme proposée par Ortograf-fr, c'est celle que nos décideurs auraient déjà pu programmer mille fois s'ils l'avaient voulu.

Basée sur une actualisation de l'alphabet, elle est infiniment plus efficace, infiniment plus sûre, infiniment plus confortable que tout ce qui a pu être tenté dans le même sens jusqu'à ce jour.

*Demandez l'exposé intitulé:
"Orthographe: la réforme très facile"*